

Stéphane
Delpeyrat
Vincent 2026

Saint-Médard-en-Jalles
en commun

PROTÉGER | RASSEMBLER | AGIR

LETTRE
N°2

Stéphane Delpeyrat Vincent
Maire de Saint-Médard-en-Jalles
Vice-Président de Bordeaux Métropole

Saint-Médard-en-Jalles 2020-2026 : UNE VILLE QUI S'EST RÉVEILLÉE

Chères Saint-Médardaises, chers Saint-Médardais,

En 2020, nous avons trouvé une ville inquiète, en retard sur ses investissements, peu écoutée dans la métropole. Six ans plus tard, grâce à vous, grâce au travail collectif, Saint-Médard-en-Jalles s'est réveillée.

Nous avons fait ce qui devait être fait, souvent depuis longtemps :

- **52 millions d'euros investis** pour rattraper les retards et préparer l'avenir: construction du centre Pierre Mendès France, rénovation du château de Belfort, tribune et équipements du stade municipal, Salles Louise Michel - Jacques Brel - Georges Brassens, rénovation des écoles, rénovation du Carré des Jalles, cuisines de la gare cycliste, 91 chantiers de réparations après la grêle dans nos bâtiments municipaux ;
- **Une ville plus sûre**, avec le doublement des effectifs de la police municipale, l'arrivée d'une brigade équestre, l'installation de 70 caméras, une brigade canine, un équipement modernisé ;
- **Une ville plus juste**, avec un pouvoir d'achat protégé : stationnement gratuit, ouverture d'un restaurant solidaire, repas scolaires à partir de 1 €, trousse offerte aux CP, gratuité de la médiathèque, prêts étudiants, aides Covid, voyages à Paris pour les CM2 ;
- **Une ville mieux équipée**, avec 3 parcs majeurs ouverts au public, Le Bourdieu, le Thil et Georges Brassens, des salles modernisées, une nouvelle Maison de la petite enfance, des projets enfin débloqués ;
- **Une ville plus solidaire**, avec 600 000 € par an pour les centres sociaux, 1,4 M€ pour les associations sportives et culturelles, un restaurant solidaire, 7 logements d'urgence créés ;
- **Une ville qui soigne**, avec l'ouverture du Centre Municipal de Santé, 20 000 consultations par an, un partenariat inédit avec Charles Perrens, un centre de radiologie et un centre dentaire ;
- **Une ville écologique de référence**, devenue Capitale française de la biodiversité 2024 grâce à la stratégie Ville-Forêt, à la protection de 2 500 hectares naturels et à la transition énergétique ;
- **Une ville mieux reliée**, avec la mise en service de la ligne G (33 000 voyageurs/jour), l'avancée du Bus Express, la desserte aéroport, les mobilités douces renforcées.

C'est aussi une ville qui bouge, avec un Marché de Noël devenu un rendez-vous majeur, une programmation culturelle amplifiée, 141 événements gratuits réunissant 60 000 spectateurs, de nouveaux lieux de convivialité et de rassemblement, une ville vivante et chaleureuse.

Pour nous rejoindre, pour contribuer QR CODE

www.stephanedelpeyrat2026.fr - stephanedelpeyrat2026@gmail.com - Tél. : 06 05 60 75 28



Nous avons traversé trois crises - Covid, inflation, grêle - sans jamais reculer, en tenant bon, en protégeant, en accompagnant.

Nous avons également changé le rapport entre la ville et ses habitants :

- plus de 150 réunions de rue,
 - 26 Mercredis du Maire,
 - 2 500 participants,
 - une Convention citoyenne,
 - 150 000 € de budget participatif,
- et des projets réellement construits avec vous.

Une coopération territoriale réinventée : des résultats utiles et concrets

Parce que les habitants vivent à l'échelle de leur bassin de vie, nous avons développé des actions simples, efficaces et directement visibles.

Avec Saint-Aubin-de-Médoc

- Convention de coopération police municipale : patrouilles coordonnées et interventions renforcées sur nos frontières communes.

Avec Le Haillan, Eysines, Mérignac

- Mise en place de logements d'urgence pour les victimes de violences, permettant une protection immédiate et effective.

Avec Blanquefort, Eysines

- Déploiement d'antennes du Centre Municipal de Santé pour faciliter l'accès aux soins au plus près des habitants.

Avec Salaunes, Saint-Hélène, Lacanau

- Développement du bus-plage, un service simple, populaire et très apprécié.
- Travail commun autour de la future ligne de Bordeaux vers Lacanau, un projet structurant pour les mobilités du territoire.

En six ans, Saint-Médard-en-Jalles a ouvert une nouvelle page de son histoire. La ville s'impose désormais par son sérieux, son énergie, son engagement écologique et social, ainsi que par sa volonté de bâtir, avec les villes alentour, des solutions concrètes au service des habitants.

Cette évolution est la vôtre. Poursuivons ensemble le chemin : respecter, protéger et préparer l'avenir.

Stéphane Delpéyrat-Vincent
Maire de Saint-Médard-en-Jalles
Vice-président de Bordeaux Métropole

S. Delpéyrat

Pour nous rejoindre, pour contribuer QR CODE
www.stephanedelpeyrat2026.fr - stephanedelpeyrat2026@gmail.com - Tél. : 06 05 60 75 28

